

H510

NOTICIAS U.C.C.

UNIVERSIDAD CATOLICA DE CORDOBA



Año VI N°67

01 JUN 2000

26 de Abril de 1984

PROFESOR EMERITO

El pasado, jueves 12 de Abril, la Universidad Católica de Córdoba, por decisión unánime del Rector y el Consejo Académico le otorgó el título de profesor emérito al Dr. Miguel Buteler. Cabe recordar que el Dr. Buteler fue uno de los fundadores de la Facultad de Medicina y el primer profesor titular de la Cátedra de Clínica Ginecológica en la misma. En la resolución por la cual se le concede este título, se destaca que el mismo "supo ser ejemplo científico, humano y cristiano".

El Dr. Buteler, quien se retira de la Facultad por razones de salud, recibió el título de manos del Decano, Dr. Alfredo Rodríguez y el P. César Azúa, quienes fueron designados expresamente para ello por el Consejo Académico.

LA PASCUA DEL SEÑOR



INICIO DE LA PROCESION DESPUES DE LA BENDICION DE RAMOS FRENTE A LA IGLESIA DE LA COMPAÑIA.

ALUMNOS INSCRIPTOS ESTE AÑO

Al 9 de Abril, se encuentran inscriptos 3.862 alumnos, lo cual implica una reducción con respecto al 18 de Abril del año pasado de 467 alumnos o sea del 10 %. En años anteriores se venían registrando aumentos de aproximadamente el 2%.

FACULTAD	1983	1984
Derecho	826	788
Arquitectura	706	586
Cs. Económicas	691	631
Cs. Químicas	594	482
Medicina	491	460
Ingeniería	441	355
C. Política	281	261
C. Agropecuaria	174	156
Filosofía y Hum.	125	143
TOTAL	4.329	3.862

Este año hay más alumnos en Ciencias Económicas que en Arquitectura, y la Facultad de Filosofía y Humanidades es la única que tiene un aumento de estudiantes.

La celebración de la resurrección del Señor es para todo Cristiano motivo de alegría. Recordamos que su triunfo sobre la muerte es el fundamento de nuestra propia resurrección. En otras palabras, esa imagen de tumba vacía, del Señor resucitado, hablando y comiendo con sus discípulos nos recuerda nuestro destino final como hombres, y nos exhorta a que tengamos la virtud de la esperanza, por la cual anticipamos la ale-

gría futura, damos sentido a los esfuerzos y sufrimientos de esta vida, y encontramos un fundamento sólido e incómovible para luchar por la paz.

El mensaje de la Pascua es siempre en definitiva un mensaje de paz.

Como universitarios cristianos debemos encarar nuestros estudios e investigaciones con entusiasmo, dedicación y empeño, pero siempre con paz.



FISICOS EN BARILOCHE

En la última semana del mes pasado realizaron una visita al Centro Atómico de Bariloche y al Instituto Balseiro el Dr. Pierre Hick y el Ing. Leonardo Cummins de nuestra Facultad de Ingeniería.

Allí pudieron conversar con investigadores y científicos del más alto nivel en el país sobre sus diversas tareas y en particular sobre la orientación que ellos le dan a su actividad científica.

Particularmente interesante fue una larga conversación que mantuvieron con el Dr. Mahlmann. Este ha sido uno de los pioneros del grupo de intelectuales allí concentrados y Presidente de la Fundación Bariloche, que estudia el problema del hombre y de la sociedad, partiendo de niveles de análisis locales y llegando a aportar en los principales foros mundiales de discusión sobre el futuro de la humanidad.

Cualquier alumno interesado en ser becario en el Centro Atómico de Bariloche para realizar tareas de investigación o en estudiar Física o Ingeniería Nuclear en el Instituto Balseiro puede dirigirse al Dr. Hick en la Facultad de Ingeniería para obtener más información.

Esta semana, se envió desde el mismo Dto. de Física, un Informe con propuestas de futuros intercambios con estas instituciones.-

GUIA DE REUNIONES CIENTIFICAS Y TECNICAS EN LAARGENTINA

Ha llegado a la Universidad la Guía de Reuniones Científicas y Técnicas en la Argentina para el año 1984, publicado por la Fundación para la Educación, la Ciencia y la Cultura.-

Esta Guía está a disposición de todos los que la quieran consultar en la Secretaría de Ciencia y Técnica, oficina del P. Petty.

A título de ejemplo, presentamos algunos congresos, jornadas, etc., que tendrán lugar durante el mes de mayo:

II JORNADAS DE DERECHO ADMINISTRATIVO, Mayo 2-4 Santa Fe.

REUNION: EL PENSAMIENTO SERIAL EN LA OBRA DE ANTON WEGERN, Mayo 2-30, La Plata.

CURSO BASICO SOBRE NUTRICION VEGETAL Y FERTILIZACION, Mayo 2-junio 5, Tucumán.-

XII SIMPOSIO NACIONAL DE MEDICINA INTERNA EN CONMEMORACION DEL CENTENARIO DE LA CIUDAD DE TRES ARROYOS, Mayo 3-5, Tres Arroyos.-

CURSO CREA DE GASTROENTEROLOGIA, 1984, Mayo 4- Octubre 26, Bs. As.

SEMINARIO LATINOAMERICANO: PARTICIPACION DE LA PEQUEÑA Y MEDIANA EMPRESA EN LA CONSTRUCCION INDUSTRIALIZADA, Mayo 7-11, Bs. As.

VIII JORNADAS METALURGICAS Y II LATINOAMERICANAS DE LA SOCIEDAD ARGENTINA DE METALES, Mayo 7-11, Bs. As.

II CURSO PANAMERICANO DE OFTALMOLOGIA DEL CONO SUR, Mayo 7-junio 16, Bs. As.

SEMINARIO SOBRE ASPECTOS FUNCIONALES Y ESTRUCTURALES DE LA ARMONIA CONTEMPORANEA, Mayo 9-Sept. 28, La Plata.

I JORNADAS INTERDISCIPLINARIAS DEL POLICLINICO INTENDENTE CARRASCO, Mayo 10-12, Rosario.

E.M.A.Q.H.'84' EXPOSICION INTERNACIONAL DE LA MAQUINA HERRAMIENTA, mayo 10-20, Bs. As.

III REUNION DE INTERCAMBIO TECNOLOGICO EN ZONASARIDAS Y SEMIARIDAS

Esta III Reunión fue llevada a cabo en la Ciudad de San Fernando del Valle de Catamarca, entre los días 12 y 14 de Abril del corriente mes.

Fue organizada por el Gobierno de Catamarca, la Universidad Nacional de Catamarca, la Secretaría de Ciencia y Técnica de la Nación (SECYT) y el Semillero "La Magdalena" y declarada de interés Nacional y Provincial.

De nuestra Universidad concurren profesores y un grupo de alumnos de los últimos cursos de la Facultad de Agronomía.

El fin perseguido era el intercambio de conocimientos e inquietudes, mediante la reunión de instituciones, técnicos, productores, etc., que trabajan en procura del desarrollo de las zonas áridas y semiáridas de Argentina, que es uno de los países que cuentan con mayor superficie de tierras áridas (210 millones de hectáreas) y sólo con el 25 % de su superficie bajo un clima húmedo y subhúmedo.

Entre los disertantes se contó con la presencia del Dr. Mullapudi Narendra Natch, Secretario Técnico de la West Galavari Breeder Cattle Association de la India, el cual expuso sobre la "Producción Ganadera Tropical utilizando ganado Nelore", los Ing. Saravia Toledo, Ricardo Ayerza (h) y Juan Carlos Vera, sobre "Sistemas de Producción de carne", además de los Ings. Ula Karlin, Fernando Lagos, David Selser, Luis Tomalino quienes disertaron sobre distintos temas concernientes al árido Argentino y los Licenciados Néstor Kriscutzky y Adolfo Iriarte, ambos de la UNCA, el primero de ellos con un audiovisual de la Puna catamarqueña y el 2° con experiencias sobre Energía Solar y Biogas que se están realizando en Catamarca.

EL PLANEAMIENTO URBANO COMO ACCION DE GOBIERNO.

El instituto de Planeamiento de la Facultad de Arquitectura de la Universidad Católica de Córdoba ha programado un curso de especialización para graduados sobre el tema "El Planeamiento Urbano como acción de Gobierno".

Los instrumentos son: 1) Marco de referencia conceptual 2) Planificación 3) Implementación.

Habrán clases teóricas y paneles de discusión. El ciclo se desarrollará entre el 27 del cte. y el 23 de Julio próximos, en sesiones a realizarse los Viernes de 18 a 21 hs. y los Sábados de 9 a 12 hs.

Las inscripciones y la obtención de mayores informes, pueden realizarse en Trejo 323, primer piso, de lunes a viernes de 11 a 13 hs.

CURSO DE CAPACITACION PARA EL DESARROLLO RURAL

Desde el 24 de septiembre al 14 de diciembre, se dictará un curso de Capacitación para Capacitadores de Técnicos para El Desarrollo Rural en Borgo a Mozzano, Italia. Para el mismo, el Gobierno de Italia ofrece becas y recibe inscripciones en su Consulado hasta el 29 de junio. Tendrá, durante su desarrollo, traducción simultánea al inglés y al castellano y se requiere ser graduado universitario en disciplinas relacionadas.

CINE DEBATE

El grupo de Cine Debate de la U.C.C. comienza sus actividades para el presente año lectivo con el ciclo "Hombre, Cultura y Sociedad"; dentro del mismo se abordará la temática "Cine y Política" con la película "LAS HERMANAS ALEMANAS" de la directora Margarete Von Trotta. En esta película cada hermana simboliza las opciones concretas que se ofrecen a una sociedad democrática para resolver sus problemas de convivencia y organización.

El viernes 27 de Abril a las 22 hs. en el Auditorio del Obispo Mercadillo (Rosario de Santa Fe 66). Luego de la proyección se realizará el debate con la participación de los asistentes. El Bono-Contribución es de \$20.

CORO

El próximo Jueves 3 de Mayo se realizará una primera reunión con todos los futuros integrantes del coro. La misma tendrá lugar en Trejo 323, primer piso. En esta reunión se tomarán decisiones sobre el modo de funcionamiento del coro, lugares de ensayos, etc. Todos los que deseen integrar el coro deben asistir.

GRUPO CUCCOR

El próximo Domingo 29 se realizará una reunión en Trejo 323 a las 18,30 hs. para todas aquellas personas que quieran incorporarse a este grupo. Cabe recordar que el grupo CUCCOR organizó una encuesta en los primeros cursos de cada facultad para presentar a los alumnos las diversas actividades grupales que se realizan en la Universidad. Entre ellas figuraba el CUCCOR (Campamentos de la Universidad Católica de Córdoba) que se organiza con estudiantes de la Universidad.

GRUPO MISIONERO CERRO ALTO

El Grupo Misionero Cerro Alto se reúne todos los Viernes por la noche a las 21,30 hs. Las personas que deseen ingresar al grupo pueden contactarse con alguno de sus miembros o con el Padre Petty en Trejo 323. Los ingresantes a este grupo tienen obligación de asistir a todas las reuniones de los Viernes y a los eventos que se organicen durante el año como retiros y campamentos. Todo ello confirma un plan de capacitación para el mes de misión en la Patagonia rionegrina, durante el verano. Los que ingresen al grupo deben pensar en asistir por lo menos durante tres años, ya que el trabajo que se emprende es de mucha responsabilidad y la continuidad es un factor indispensable. Los estudiantes que quieran incorporarse al grupo deben hacerlo a la mayor brevedad posible.

AUDIOVISUAL SOBRE HOSPITALES

El jueves 26 a las 19 hs., el estudiante de Arquitectura Raúl Juncos, proyectará una experiencia de luz, sonido y color con el audio "Hospitales". La misma se realizará en el Auditorio de la Facultad de Ingeniería y la entrada es libre para quienes quieran asistir.

TEATRO UCC

Desde hace más de dos años, en el ámbito de la U.C.C. está funcionando un grupo de teatro como un servicio más de la Universidad a sus estudiantes.

Algunos de los mismos, igual que varios egresados de distintas carreras, han participado de este grupo que ya lleva en su haber tres ciclos de espectáculos. Su testimonio de este paso por el grupo es harto elocuente.

Pero no todos conocen los objetivos, ni las causas de la creación de este grupo. Daremos un breve resumen.

En nuestra época de la superespecialización, de las carreras técnicas (como la medicina, agronomía, ingeniería y otras) los planes normales de estudio no pueden contemplar un acercamiento intensivo de los futuros profesionales a los problemas humanísticos, ni siquiera se le enseña a gozar plenamente de un buen libro, un buen espectáculo teatral o de un concierto. En las carreras de tipo humanístico (como derecho, ciencia política, filosofía) la comunicación con el ser humano es fundamental pero sólo hasta cierto punto puede ser enseñada en las aulas universitarias.

Para suplir estas falencias, por otra parte normales en todo sistema educativo, se ha creado el Teatro de la Universidad Católica de Córdoba con el lema; "No puede existir un gran teatro sin el respaldo de una gran cultura"

La experiencia ha demostrado que este grupo ha sido capaz de interpretar las inquietudes creativas de los estudiantes de la Universidad.

Nuestros planes para este año son ambiciosos, contamos con una sala propia, equipo de luces y sonido. Necesitamos y utilizaremos (en el mejor sentido de la palabra) a todos los que se acerquen.

Vengan, hablen, expongan sus inquietudes. Como se dice en ciertos carteles; "su consulta no nos molesta". Todo lo contrario.

El grupo se reúne en Trejo 323, primer piso, los Martes y Jueves a las 21,30 hs.

ASADO DE BIENVENIDA EN MEDICINA

El próximo Sábado 28 de Abril, a partir de las 11 hs. se realizará el tradicional asado de bienvenida a los estudiantes de primer año de la Facultad de Medicina. El mismo tendrá lugar en el salón multiuso del Campus.

En primer lugar se celebrará la Santa Misa, y luego se servirá el asado, se presentarán los sketches y luego continuará el baile.

El Centro Gregorio Marañón invita a todos los estudiantes de Medicina a participar de esta fiesta.

BIENVENIDA EN CIENCIAS QUIMICAS

Tendrá lugar el Sábado 5 de Mayo, al mediodía la "choripaneada" para dar la bienvenida a los alumnos de primer año.

Durante la fiesta-show, que se realizará en el bar Multiuso de Campus, habrá sketches, búsqueda del tesoro y baile, todo esto bajo la cuidadosa organización de los alumnos de cuarto año de Farmacia, quienes invitan a profesores y alumnos de toda la Universidad para compartir una jornada muy agradable.



H-001643/1984v6n67

SEMINARIO SOBRE COOPERATIVISMO

El mismo fue realizado los días 30-31 de Marzo y 6-7 de Abril, para los alumnos del último curso de Contador Público y de Administración de Empresas, organizado por el CIPAC (Centro de Investigación y Perfeccionamiento en Administración Cooperativa).

Fue dictado por los Contadores Beltramo y Blanco, profesores de nuestra Universidad y tuvo una duración de 16 horas efectivas.

El objetivo de dicho Seminario era brindar a los futuros profesionales un panorama general del movimiento cooperativo, sector éste de vital importancia para nuestro país.

Para el análisis de casos prácticos se dividieron los alumnos en grupos, los cuales trabajaron sobre distintos temas que luego expusieron. El lugar del encuentro fue el Hotel ASIMRA, en "El Pueblito", localidad de Salsipuedes.

EFICACIA-EFICIENCIA EN EMPRESAS COOPERATIVAS

Un grupo de Profesores del CIPAC (Centro de Investigación y Perfeccionamiento en Administración Cooperativa), de nuestra Universidad, ha publicado recientemente una "primera entrega" de una investigación que se viene desarrollando sistemáticamente desde el año 1982 sobre el tema de la eficacia y la eficiencia de las cooperativas.

En este trabajo se estudia la situación de cooperativas de consumo, provisión, trabajo y de productos lácteos.

Se analiza la eficacia y la eficiencia de la administración cooperativa, entendiendo por eficiencia, la relación entre "recursos utilizados" y "resultados alcanzados", y por eficacia, la relación entre "objetivos perseguidos" y "resultados alcanzados".

La preocupación por la eficacia nunca podrá descuidar la eficiencia y viceversa.

"En el caso de las cooperativas -dicen los autores- donde por principio el objetivo principal recae en la prestación de un servicio a los asociados o, en otros términos, en la búsqueda de beneficios para los mismos, parece evidente que el rol de la eficacia debe ser preponderante en la preocupación de los directivos (cosa que no sucede necesariamente en la empresa privada, pero que tampoco puede ser sistemáticamente descartada o negada). Pero la eficiencia, la atención brindada a la relación costos-resultados, no puede estar de ninguna manera ausente. Sólo que el manejo de dicha relación debería estar siempre supeditada a la prestación del servicio, al logro de beneficios para los asociados".

Luego los autores analizan a cada una de las cooperativas arriba enunciadas, sacando conclusiones sumamente interesantes del análisis comparativo en torno a problemas como la centralización del poder, el nivel socio-cultural de los asociados, el compromiso de los mismos, estrategias de subsistencia y la capitalización.

Título : Eficacia-Eficiencia en Empresas Cooperativas.

Autores : Costa, Ricardo; Blanco, Agustín; Branda, Luis; Carola, Néstor; Sáenz, Ricardo
Ediciones INTERCOOP/Argentina, N°6, Serie Documentos.

CURSOS PARA DIRIGENTES DE EMPRESAS

El día martes próximo pasado, ha dado comienzo un curso sobre "Programa para Dirigentes de Pequeñas Empresas", de esta manera el CEPADE da comienzo a su actividad del año 1984.

Los objetivos principales de dicho curso son el de brindar una visión integral de las técnicas de gestión, mediante la participación activa de los integrantes, tanto en el análisis de la situación como en el aporte de experiencias particulares.

Es dictado por profesionales de nuestro medio que en su mayoría han realizado estudios de post grado en diferentes países de Europa y América, y está auspiciado por importantes empresas del medio.

Por su parte, el CIPEAP, llevó a cabo un seminario-taller intensivo sobre "Métodos y Sistemas operacionales de Pensamiento". Su finalidad es difundir los conceptos básicos para la aplicación de una metodología operativa de aprender a pensar, y los objetivos principales: conocer y efectuar prácticas para el desarrollo de destrezas de pensamiento.

Al finalizar el mismo se realizó una discusión abierta con los participantes, entre los cuales se hallaban, con carácter de invitados, profesores del ICDA y jefes de capacitación de empresas del medio.

EL ROL DEL MUNICIPIO EN LA COMUNIDAD

El CIPEAP (Centro de Investigación y Perfeccionamiento en Ciencias Económicas y Administración Públicas), dependiente del ICDA (Instituto de Ciencias de la Administración), dedicará este año la serie "Cuadernos de Administración Pública" a la publicación de los aspectos estudiados por el equipo de investigadores dentro del tema global: "EL ROL DEL MUNICIPIO EN LA COMUNIDAD". Ya han sido publicados los siguientes títulos: "El Ausentismo de Personal en las Administraciones Públicas Provinciales: medición, control y estudio de sus causas", y "Pautas para una Reforma del Sistema Tributario Municipal". Para adquirir dichos ejemplares comunicarse con CIPEAP, Ob. Trejo 323, 2do Piso.

DESARROLLO DE LA INTELIGENCIA

Organizada por el Instituto de Ciencias de la Administración (ICDA) de nuestra Universidad, dieron una conferencia los profesores Alicia Gago de Papa Blanco y Sergio Papa Blanco, integrante y titular respectivamente del Centro Latinoamericano para el Desarrollo de la Inteligencia (CELADI) con sede en Montevideo, Uruguay. La misma tuvo como propósito difundir los estudios y actividades relativas al desarrollo de la inteligencia y contó con el auspicio de la UNESCO, a través de su oficina regional de Ciencia y Tecnología para América Latina y del Caribe y también del CELADI. Asistieron a la conferencia, profesionales, docentes, responsables del desarrollo de recursos humanos, de Informática y autoridades de la Secretaría Ministerio de Planeamiento y Educación.

R.P. JUAN BERRO GARCIA S.J.

El 18 de marzo pasado entregó su espíritu al Señor.
Fue profesor en los primeros años de la U.C.C..
Vivió en total plenitud su sacerdocio dejando su vasta obra apostólica, en el ambiente de Córdoba, una huella imborrable para el futuro de innumerables familias que lo amaron.
Su apasionamiento por la ciencia grafológica lo volcó en la orientación de las parejas: novios, matrimonios, haciendo de la misma un eficaz instrumento de su apostolado sacerdotal.
Fue su característica la fogosidad en las predicaciones, la clara dirección de las conciencias en el confesionario.
Que su alma tenga el reposo de los justos en Dios.

BANCO DE DATOS SOBRE INVESTIGACIONES

En la Secretaría de Ciencia y Técnica se encuentran a disposición de los investigadores (alumnos y docentes de la U.C.C.), las hojas informativas del "Banco de Datos sobre Investigaciones Científicas y Tecnológicas en los Centros de Educación Superior de América Latina", que nos remite regularmente la U.D.U.A.L.

LAS CRUCES EN LA NOCHE

Mañana viernes 27 de Abril, se presentará el libro de BORIS PETRASHIN titulado: "Las Cruces en la Noche", en la Sociedad Argentina de Escritores (filial Córdoba), organizado por la Fundación Pro-Arte Córdoba, a las 19 hs. en su local (Paseo de las Artes, Av. Figueroa Alcorta y Achával Rodríguez).
Las Cruces en la Noche, es un libro de poemas que reflejan la profundidad y delicadeza de sentimientos del autor.
El Sr. Boris Petrashin es el Director del Grupo de Teatro de la Universidad.

MISAS EN EL CAMPUS

Esta tarde a las 18 hs. se celebrará una Misa con motivo de las fiestas de la Pascua, en la Facultad de Ingeniería.
Por su parte, Agronomía realizará mañana viernes 27 a las 17 hs., en la Capilla del Campus, una Misa con el mismo motivo.

AVISO CLASIFICADO

INGLES : enseñanza, traducciones, médico, técnico, jurídico, política, economía.
Prof: Alejandra Castello Olmos
Avda: Vélez Sarsfield 286, 9º Piso, dpto. "A".

LA INVESTIGACION HISTORICA

La Facultad de Filosofía y Humanidades ha organizado un curso de actualización sobre el tema: "ORIENTACIONES ACTUALES DE LA METODOLOGIA DE LA INVESTIGACION HISTORICA EN ESPAÑA", a cargo del distinguido y conocido catedrático español, Dr. JOAQUIN PEREZ VILLANUEVA, cuya especialización es el tema de la Inquisición.
Las conferencias tendrán lugar los días Jueves 3 y Viernes 4 de Mayo de 17 a 20 hs. en Trejo 323, tercer piso.
Los temas de las conferencias son: "Principios Generales de la Investigación Histórica Actual en España" y "Aplicación al Estudio del Tema de la Inquisición".

CIGÜEÑALES

-El Dr. Luis Rueda, profesor de la Fac. de Derecho, es el flamante papá de Agustín que nació el 16 de Abril. ¡ Felicidades !

-El 2 de Diciembre de 1983 nació Ana Carolina, hija de los Arquitectos Mónica y Gabriel Arias, que están radicados en Bariloche.

-Juan Carlos Sánchez, alumno de 5º año de la Facultad de Arquitectura, fue papá de un hermoso bebé de 3,650 kg., su nombre es Juan Manuel y haciendo honor a su nombre de caudillo, ya tiene sometida a toda la casa.

CASAMIENTOS

- Felicidades a Ana Masini, secretaria de Ciencias Químicas, quien contrajo matrimonio el pasado 13 de Abril.

- El 6 de Abril se casaron el Ing. Metalúrgico Marcelo Chara y Susana Filiberti (Arquitectura). A ellos, que se van a radicar en La Plata, les deseamos toda felicidad.

QUE EN PAZ DESCANSEN

Lamentablemente debemos añadir aquí una nota expresando nuestro sentido pésame a ellos por el fallecimiento del papá de Susana.

El Dr. Mario Filiberti y su hermano Adolfo, fallecieron en un accidente automovilístico el jueves 19 de Abril.

Que en paz descanse.

- Ha fallecido en la paz del Señor a los 84 años de edad, el Sr. José Rafael Llanos, padre de Rosalía Llanos (la Polola), que atiende el quiosco de la Facultad de Arquitectura.

Que en paz descanse.

NOTICIAS U.C.C.

DIRECTOR : R.P. Miguel Petty, S.J.

REDACTORES : Carlos Ortíz, Luis A. de la Colina, César E. Speranza, Sergio Bordón, Gabriel Medina, Italo Di Buono.

IMPRESION EN OFFSET : Pinnella y Cia.

FOTOMECANICA : De Paul Hnos.

DIRECCION : Obispo Trejo 323. 5.000 -Córdoba-

TELEFONOS : 38389 - 39620 - 42210

NOTICIAS U.C.C. SE FINANCIA CON EL APOYO DE BIENHECHORES Y AMIGOS DE LA UNIVERSIDAD.
SI UD. DESEA COLABORAR LE ROGAMOS SE COMUNIQUE CON LA DIRECCION.

DEPORTES



El Sábado 15 se realizó una amplia actividad deportiva en el campus, asistiendo a la misma aproximadamente 400 alumnos.

En fútbol se enfrentaron el actual equipo campeón de Ingeniería con el equipo de segunda de la misma facultad, además hubo un campeonato interno de medicina.

Por otro lado y en menor medida se observó actividad en voleybol, basquetbol. El próximo sábado

de 29 del cte. se iniciará el torneo apertura en los siguientes deportes: fútbol, basquetbol, voleybol masculino, femenino, y mixto, rugby y handbol.

Debido a que los respectivos fixtures no están aún confeccionados, los equipos participantes pueden pasar a verlos a partir del viernes 28, por la secretaría de deportes, ubicada en el campo de deportes.

EQUIPO CAMPEON DE FUTBOL 1983

INGENIERIA



Arriba : de izq. a derecha. GALFIONE, LASCANO, BARROS, COLADO, LUCHETTI, JAIRALA, REMORINO, WELKZ, CARROBE; abajo : CATANI, ALDAI, SARTORI, CHADE, ROMERO.